



Se descuidan los coordinadores perredistas del Senado y Diputados

Miguel Ángel Mancera Espinosa y Luis Espinosa Cházaro, coordinadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado y la Cámara de Diputados, respectivamente, no son ninguno de los candidatos de la alianza opositora al Congreso, momento en el que el líder del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, tiene asegurado su lugar.

En días pasados, Mancera Espinosa y Espinosa Cházaro se reunieron con el ex gobernador acusado de corrupción, Silvano Aureoles Conejo, quien también ha sido relegado de los espacios del bloque opositor que también integran los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN).

"DONDE SE QUIERAN SUMAR LOS COMPAÑEROS (DEL PRD), CUALESQUIERA QUE SEAN LAS CONDICIONES, QUE SE SUMEN, SIN NINGUNA IMPOSICIÓN COMO LO QUE HICIERON ESTOS TRAIADORES DEL PARTIDO, ZAMBRANO GRIJALVA", ACUSÓ AL FINAL DE LA SEMANA SILVANO AUREOLES, QUIEN ADEMÁS DE QUEDARSE SIN UN SOLO LUGAR EN EL CONGRESO FUE RELEGADO POR LA ALIANZA OPOSITORA EN LA CONTIENDA PARA ELEGIR A SU CANDIDATO PRESIDENCIAL, PROCESO QUE GANÓ XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ TRAS UN ACUERDO PRESIDENCIAL ENTRE DEL PRI Y EL PAN.

[The PRD Coordinators Of The Senate And Deputies Are Neglected \(worldnationnews.com\)](http://worldnationnews.com)